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Hier,  nous  avons  commencé  à  examiner  8  faits  qui  sont  d'une

importance vitale pour chacun d'entre nous. 

Fait n°5 : Le salut produit la purification, la nouvelle naissance et le

renouveau. Tout cela vient à travers l’opération du Saint-Esprit. C’est

ce que Paul dit quand il dit qu’il nous a sauvés non pas à cause de

nos actes de justice mais à cause de sa miséricorde. Puis il va plus

loin. Il nous a sauvés à travers la purification ou la nouvelle naissance

et le renouvellement par le Saint-Esprit.
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Vous  voyez  comment  cela  correspond  exactement  à  la  prière  de

David dans le Psaume 51 : 

"Efface  toute  mes  iniquités,  O  Dieu,  créé  en  moi  un  cœur  pur,

renouvelle  en  moi  un  esprit  bien  disposé." :  purification,  nouvelle

naissance, renouvellement. Ils viennent à nous à travers le salut par

l’œuvre et la puissance du Saint-Esprit.

Fait  n°6 :  La nouvelle naissance est  suivie,  dans le programme de

Dieu  pour  nous,  par  l’effusion  du  Saint-Esprit.  D’abord,  Dieu  nous

recrée par le Saint-Esprit. C’est au verset 5. Il nous sauve à travers la

purification de la nouvelle naissance et le renouvellement par le Saint-

Esprit. Puis le verset 6 dit : "… qu’il a répandu richement sur nous par

Jésus Christ." Le Saint-Esprit fait un miracle de transformation en nous,

il  est  ensuite  répandu sur  nous pour  nous donner  la  puissance et

nous équiper pour mener une vie de témoins au service de Christ.

Nous  devons  mettre  les  choses  dans  le  bon  ordre.  D’abord  la

nouvelle naissance intérieure, ensuite l’effusion - le fait d’être revêtu

de puissance.

Fait n°7 : à travers lequel nous sommes justifiés ou acquittés. Encore

une  fois  c’est  l’une  des  choses  que  David  avait  réclamées  :

l’acquittement.  Et  ici  il  est  dit  :  "  justifiés par sa grâce".  Être justifié

signifie que nous ne dépendons plus de notre propre justice mais de

celle d’un autre qui nous est imputée par la grâce de Dieu au moyen

de notre foi. Ainsi, dans la justice de Jésus-Christ nous sommes sans

culpabilité,  sans honte.  Le passé a été effacé. Il  n’y a plus aucune

charge contre nous devant le tribunal céleste.

Enfin fait n°8 :  Nous sommes devenus héritiers de la vie éternelle -

nous  avons  un  avenir.  Il  y  a  une  chose  dont  le  monde  a

désespérément besoin aujourd’hui, c’est d’un avenir. Le désespoir et

la solitude touchent tant de gens aujourd’hui. Je pense en particulier
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à la jeune génération, elle n’a vraiment aucune raison de vivre. Mais

voici un message d’espérance, un message d’anticipation de bonnes

choses  qui  nous  attendent.  Nous  devenons  héritiers  de  la  vie

éternelle.

En  terminant  cette  journée,  laissez-moi  récapituler  rapidement  ces

huit  faits.  Premièrement,  notre  condition  sans  la  grâce  de  Dieu  :

insensés,  désobéissants,  égarés,  esclaves.  Deuxièmement,  L’amour

de Dieu révélé dans l’histoire. Troisièmement, à travers la révélation

est venu le salut. Quatrièmement, le salut n’est pas dû à notre justice

mais  à  la  miséricorde  de  Dieu.  Cinquièmement,  le  salut  produit  la

purification,  la  nouvelle  naissance  et  le  renouvellement  par  la

puissance du Saint-Esprit. Sixièmement, suit l’effusion du Saint-Esprit

sur nous. Septièmement, nous sommes ainsi justifiés, acquittés, nous

sommes  complètement  libérés  de  toute  culpabilité  et  de  toute

condamnation. Et huitièmement, nous devenons ainsi héritiers de la

vie éternelle - nous avons un avenir - un avenir éternel, de bien et

non de mal, de lumière et non de ténèbres.

Dans les jours suivants nous allons voir les raisons pour lesquelles

nous avons besoin de la miséricorde de Dieu.

Ma Prière aujourd'hui :

« Cher Père, je te remercie de m'avoir  donné un avenir  brillant,  de

l'espoir, de la vie, par ta grâce et ta miséricorde. Le monde se dirige

peut-être  vers  un  désastre,  mais  j'ai  un  message d'anticipation  du

bien qui se trouve devant moi, en Jésus. Aide-moi à être toujours plus

profondément enraciné dans ta Parole, et à attendre avec impatience

le retour de ton Fils Jésus, amen. »



 

Derek Prince
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